

Hallo aus **Pansdorf**,

wir waren wieder fleißige Meilensammler.

Unsere Eltern haben die Kinder supertoll unterstützt.

934 Meilen (grün: 812 / orange: 116 / blau: 27) konnten wir nach der Aktionswoche zählen.

Gesammelt haben: 75 Kinder, 13 Mitarbeiterinnen und 1 Mitarbeiter in der Zeit vom 9. Mai bis zum 13. Mai 2011.

Das war unseren Schulkindern nicht genug – sie wollten noch eine weitere Woche sammeln, um die „1000“ zu überschreiten.

Und klasse – die Eltern haben nochmal mitgemacht! Am 20. Juni starteten wir mit einem Wandertag! Wir haben die Kinder von zu Hause abgeholt und sind dann mit immer mehr Kindern zum Kindergarten gewandert! Am 24. Juni haben wir dann eine kleine Fahrradtour gemacht!

So konnten viele „Kleine Raupen“ endlich doch noch zu ihren Fahrradaufklebern kommen.

Was ja noch besser ist – es sind sogar, und das ist ja auch eines unserer Ziele – viele Eltern dabeigeblichen, zu Fuß oder mit Roller/Fahrrad zu kommen. Toll!

Also: Die kommenden Schulkinder sammelten noch einmal 81 Meilen!!!

Somit kommen wir auf **1015 Meilen!!**

Worüber wir uns freuen: Die Grundschule Techau (Nachbardorf) macht auch jedes Jahr mit – so können einige unserer Kinder dort auch weitersammeln.

Und da wir noch mehr kooperieren wollen, planen wir, unsere Meilensammelwoche im nächsten Jahr gemeinsam zu starten!

Wir grüßen alle Meilensammler und Kampagnenunterstützer –

Liebe Grüße aus Pansdorf, im Namen aller „Großen“ und „Kleinen“ Raupen,

Christiane Schumacher.